

*St-Grégoire.*—Une pauvre malade de Lowell, Mass., souffrait depuis un an d'un abcès dans le côté : son état était des plus graves ; les médecins ne donnaient aucune espérance de guérison. La malade s'adressa alors à N. D. du T. S. Rosaire du Cap. Elle sentit immédiatement un grand mieux et sans le secours d'aucun remède, elle se trouve aujourd'hui entièrement guérie : elle demande qu'on chante pour elle une messe d'actions de grâces, au sanctuaire du Cap.—T. H.

—Une jeune personne à laquelle je m'intéressé beaucoup devait subir un Examen décisif. J'avais de graves raisons de craindre pour elle. Je promis, en cas de réussite de le publier dans les Annales. Le succès a dépassé toutes mes espérances, je viens m'acquitter de ma promesse, en actions de grâces à N. D. du Saint Rosaire, trop heureuse si je puis ainsi contribuer quelque peu à augmenter la confiance et l'amour envers une si bonne Mère !—*Une abonnée aux Annales.*

—Une personne souffrant d'une grande perte de sang, promet, si elle obtenait sa guérison, de la publier dans les Annales : actions de grâces à N. D. du Rosaire pour la guérison complète.—*Une abonnée.*

—Actions de grâces à N. D. du Saint Rosaire pour la guérison de deux malades ; la préservation d'un grave accident, et pour plusieurs autres faveurs obtenues après promesse de le faire publier dans les Annales.—*Une abonnée.*

*Imprimatur*

† L. F., Evêque des Trois-Rivières.